

Ressort: Sport

Formel-1-Veteran Dennis will an McLaren-Spitze zurückkehren

Woking, 11.04.2014, 18:30 Uhr

GDN - Formel-1-Veteran Ron Dennis will an die Spitze seines Rennstalls McLaren zurückkehren. "Ich weiß ganz genau, was getan werden muss, weil ich die Erfahrung habe", sagte Dennis, geschäftsführender Gesellschafter des britischen Rennsportunternehmens McLaren in einem Gespräch mit der F.A.Z. "Ich bin ja nie weg gewesen", sagte der Formel1-Veteran gleich zu Beginn des Gesprächs.

Während seines zeitweiligen Rückzugs war er Chairman der Gruppe, und auch in dieser Funktion abseits des Tagesgeschäfts sei er jeden Tag in sein Büro gekommen. Doch die Entzugserscheinungen seien zu stark gewesen: "Ich habe festgestellt, dass die Dinge, die meine Freunde in ihrem Ruhestand machen, mich nicht interessierten", sagte Dennis. "Ich wollte arbeiten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33013/formel-1-veteran-dennis-will-an-mclaren-spitze-zurueckkehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com